

12月16日

移動式排水設備ハイドロサブシステムポンプ車デモンストレーション視察

一宮町中央ポンプ場で移動式排水設備ハイドロサブシステムポンプ車のデモンストレーションがありました。今回は帝商株による災害等の浸水時に備えた排水用ポンプ車のデモンストレーションで、長生地域振興事務所ほか近隣自治体からも大勢の職員が参加され、各自治体の災害に対する意識の高まりが垣間見られました。

一宮町においても皆様の安全安心な生活を守る為、災害時に備え、様々な方法を検討し万全の体制を整えていきたいと思えます。



▲デモンストレーションと挨拶の様子

【都市環境課 土屋博嗣】

12月21日（月）長生特別支援学校高等部1年 校外学習

長生特別支援学校高等部1年生の校外学習が役場で行われました。
一宮町のオリンピックに向けた取り組みなどを一生懸命に調査・研究していました。



▲長生特別支援学校の生徒さんに挨拶をする町長

【オリンピック推進課 山ノ井 かおり】

12月21日 第3回 一宮川流域減災対策会議

長生郡市広域市町村圏組合2階ふれあいホールにおいて、一宮川流域減災対策会議が開催されました。「一宮川上流域・支川における浸水対策（案）」について、東京大学生産技術研究所 加藤 孝明 教授から報告が行われ、合意されました。

【都市環境課 井上晴紀】



▲加藤座長から流域市町村長に手交



▲会議の状況

12月22日 一宮町感染症対策本部会議（第8回）

新型コロナウイルス感染症に対応するため、現状の認識を国・県などの発表にもとづいて確認しました。

全国的に感染者が増加している中で我々の地域では緩慢な増加ではありますが、地域の近くまで感染の可能性がきていると考えており、あまり怯える必要はないが気を抜くと感染してしまう可能性もあるとも考えております。長い休みとなる年末年始の対応に関して対応を協議いたしました



【福祉健康課 園岡久美】

12月25日（金）年末あいさつ廻り

南消防署、茂原警察署、一宮幹部交番に年末の挨拶に伺いました。

今年は大きな災害もなかった一方で、新型コロナウイルス感染症の影響により関係行事が中止となりました。コロナ禍においても災害はいつ起こるかわからないため、来年も引き続き、住民の安心・安全を町と連携して守っていただけるようお願いしてまいりました。

【総務課 富塚 貴弘】



▲南消防署



▲茂原警察署